

( ) ( )  
)  
(

L'importance du caractère expressif de l'article linguistique se manifeste clairement dans les deux œuvres sont d'importants travaux de linguistes arabes (fils récolter) dans ses propriétés et (Ibn Faris) dans la langue de mesures de lexique;, où il a essayé le premier d'entre eux à chercher désignent général à triple quand retournement lettres, et a atteint le deuxième d'entre eux racines linguistiques qui dénotent une indication générale impliquant lettres d'actifs à la base de la linguistique et de maintenir une mesure d'importance pour la dérivation